

PokalQuali SC H - Rieselfeld 3:0

14.07.2014 12:18 von SC Holzhausen



Amir Mulalic

Rieselfeld keine Hürde für Holzhausen

Ungefährdeter 3:0 Sieg in der Pokalqualifikation

Holzhausen kam in der Qualifikationsrunde zu einem ungefährdeten 3:0 Sieg gegen die Mannschaft vom Rieselfeld.

Bei brennender Hitze mit 35 Grad entwickelte sich jedoch kein hochklassiges Match.

Holzhausen war sich von Anbeginn der Aufgabe bewusst, die einen klaren Sieg bringen sollte. Engagiert wollte man druckvoll zu Werke gehen.

Dies gelang auch von Anbeginn an. Besonders Neuzugang Amir Mulalic sorgte im gegnerischen Strafraum immer wieder für Gefahr. So auch als er mit einem Torabschluss in der 9. Minute scheiterte und Di Maria den Ball nur noch zur 1:0 Führung über die Linie drücken musste.

Holzhausen erarbeitet sich ein Übergewicht im Mittelfeld und hatte dadurch viele Strafraumszenen. Fast immer dabei Mulalic. So auch als er in der 23. Minute nur durch ein Foul zu bremsen war. Den fälligen Strafstoß verwandelte er sicher zur 2:0 Führung.

Von Rieselfeld war bis dahin wenig zu sehen. Selten war man in Strafraumnähe. Torwart Simon

Kaltenbach erlebte einen ruhigen Nachmittag. Die Hitze tat ihr Übriges.

Mit neuen Kräften startete man in Halbzeit zwei. Bereits in der 51. Minute schloss Torjäger Di Maria zum 3:0 ab.

Holzhausen verwaltete den Sieg in der Hitze, Rieselfeld schaffte es nicht die gut postierte Abwehr in Schwierigkeiten zu bringen.

Somit trifft Holzhausen am 03.08. auf den Sieger der Begegnung Tunsel/Riegel. Für das Holzhauser Trainerteam gibt es bis dahin noch einiges zu tun. So leichte Beute werden die nächsten Gegen nicht sein.



Trainerteam des SC H, Janusz Malcherczyk, Oliver Rath, Hosain Tahiri

SC Holzhausen startet in die Saison

Rieselfeld als Gegner in der Pokalqualifikation

Nach dem rauschenden Festabend und perfekten Bezirkspokalendspiel zum Vereinsjubiläum ist der SC Holzhausen wieder im Alltag angekommen. Bereits in der dritten Woche der Vorbereitung steht der erste

Pflichttermin an.

Gegner in der Qualifikation zum Bezirkspokal ist am Samstag, 19.07.2014 um 17 Uhr der SvO Rieselfeld im Neufeldstadion.

Unverändert startet der SC H auf der Trainerbank in die neue Saison. Mit Janusz Malcherczyk und Oliver Rath soll nun, nach Tabellenplatz 6 und 5 in den letzten Jahren, im dritten Jahr ein weiterer Schritt nach vorne gemacht werden.

Weiterhin für die II. Mannschaft ist Hosain Tahiri zuständig.

Konstanz auf der Trainerbank aber Bewegung auf dem Platz. Gegenüber lediglich einem Abgang (Nenad Ristic) stehen gleich mehrere Neuzugänge gegenüber.

Aus der eigenen Jugend kommt Tim Neugebauer. Bereits seit längerem wohnt Jan Landerer in Holzhausen der bis dato in Opfingen tätig war und nun die Holzhauser verstärkt. Bisher für Denzlingen schnürte Rahmi Bulut die Fußballschuhe. Durch weitere starke Neuzugänge soll der Kader qualitativ, wie auch in der Breite, besser aufgestellt werden.

Mit diesen Verstärkungen möchte Holzhausen dann um die vorderen Plätze mitspielen. Das Pokalspiel ist nun ein Test für die erste Standortbestimmung meint Spielausschuss Jürgen Heisch und fordert am Samstag von seinem Team einen klaren Sieg gegen die in der Kreisliga BII beheimateten Rieselfelder.

Sollte das Spiel gewonnen werden, kommt es am 03.08. zum Duell mit dem Sieger zwischen Tunsel und Riegel.

Eine Woche später beginnt dann die Saison 2014/2015 die Ende Mai 2015 zu Ende gehen wird.